

Sujet : [INTERNET] Enquête publique plage mala
Date : Thu, 25 Jul 2019 16:02:50 +0200
De : > Genevieve Soulary (par Internet) <gsoulary@gmail.com>
Répondre à : Genevieve Soulary <gsoulary@gmail.com>
Pour : ddtm-sm@alpes-maritimes.gouv.fr

Bonjour

Ayant consulté le projet soumis à enquête publique, je vous fait part de mon étonnement. Cette plage est magnifique et les cabanons et les établissements sont nécessaires pour son cachet reconnu de façon internationale par de nombreux touristes. La plage nue deviendra un coupe gorge et sera sans âme. J habite Cap d Ail et depuis plus de 60 ans je m émerveille en descendant dans cet écrin.

Merci de laisser la mala telle qu elle est.

En quoi le local à bateau ou ces éléments de vie locale que sont les cabanons dérangent ils.

Pourquoi dépenser tant d argent pour tuer ce site remarquable.

Merci de prendre en compte mon avis.

Cordialement.

Geneviève Soulary.